

# Réalisation d'une tête de lapin en pâte à sel



Comme tous les ans les fenêtres du périscolaire et les couloirs de l'école ont été décorés sur le thème de Pâques.



Le lapin de pâques nous a rendu visite au périscolaire le jeudi 8 avril 2019. Il a déposé ses œufs en chocolat un peu partout dans l'école.

Nous avons eu le plaisir de les chercher. Nous avons mis les chocolats dans de jolis paniers que nous avions fabriqués. Puis nous avons emmené nos paniers à la maison et c'est là que nous nous sommes régale !